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第第１１４４００００回回    例例  会会    （（平平成成２２８８年年６６月月１１００日日））    
本本日日ののププロロググララムム    一一年年をを振振りり返返っってて    55大大奉奉仕仕委委員員長長及及びび各各委委員員長長  

                                                           

前々例会の記録  （第１３９９回 平成２７年６月３日）  
・会員数    ４０名  

・出席者    ３５名    ・出席率  ８７・５０％  

・欠席者      ５名  金子  佐藤  藤田  高橋  光井の諸君  

・５月２０日メーキャップ後の出席率   ８２・５０％→９５・００％に補正  

  5 月 13 日、定例理事会参加、田淵純雄・土屋康文君   

5 月 8 日、カブトガニ保護啓発運動参加、高橋剛吉・池田 孝・牧野真樹君  

・ゲスト   山中 章俊様（三菱 UFJ モルガンスタンレー証券株式会社福山支店長）       

・ビジター  堀  泰典様（笠岡 RC）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１１年と１０２日に当たり、笠岡東ロータリークラブ  

は創立２９年と１７３日に当たります。  

ソウル国際大会と台湾旅行 3 泊 4 日のツアーを終え、無事に 7 名帰って参りました。 

参加者は、私と長鋪幹事、池田孝副幹事、鈴木ガバナー補佐、江原公平会員、牧野会員、事務局さん

の 7 名です。この顔ぶれですので、まさに珍道中、楽しい旅となりました。ご参加の皆様、大変お世

話になりました。 

５月２７日、第３回被選理事会が事務所にて開催されました。 

・幹事報告 国際大会に参加して、無事帰って参りました。ご参加の皆様がた、大変お疲れ様でござい

ました。いろいろご配慮頂き有難うございました。  

本日、皆様方のお席に今回の旅行のお土産をおかせて頂いております。  

中務会長からのお気持ちですので、頂いて下さい。  

ガバナーエレクト事務所より、２０１６~１７年度ガバナー公式訪問 事務連絡表が参っております。

RI 財団室 NEWS をメールにて頂いております。  

近隣クラブより週報を、岡山 RC より頂いております。  

カブトガニ保護啓発運動参加に対して、お礼状が参っております。  

小林嘉文笠岡市長より、就任のご挨拶状を頂いております。  

・委員会報告  な し    ・配  布   週 報 お土産    ・食  事   幕の内  

◎スマイル(6 月度お誕生日：越智信子君 結婚記念：吉岡孝恭・三宅達夫君)
中務祺九大君 国際大会ツアーより無事に帰って参りました。有難うございます。  

小川隆則君  山中様卓話宜しくお願いします。  

長鋪方隆君  ソウル国際大会、台北から無事帰笠しました。映画「殿利息でござる」を是非ご覧く

ださい。ロータリー精神そのものの内容です。  

池田 孝君  風邪が元で中耳炎になりました。  

鈴木紘一君  5/28～31 日ソウル国際大会を中心に笠岡東 7 名、笠岡 RC5 名と共に行って来ました。

佐藤林平君  国際奉仕委員長として世界大会参加を日本より応援しておりました。  

牧野真樹君  国際大会に参加して参りました。  

 
。 

岡原 稔君  特に何もありませんがスマイルさせて頂きます。  

恵谷龍二君  オバマ大統領が広島に行かれた時、平和公園で握手した中学生が母校の生徒でした。  

渕野瑛木君  6 月 4 日から「歯と口の健康週間」が始まります。6 月 2 日に金光学園こども園にて  

恒例の親子むし歯予防教室の行事を私とスタッフで行って参りました。笠岡放送、山陽新聞の取材が  

ありましたので今日あたり放送されると思います。  

福嶋啓祐君  遅刻しました。  

大嶋元義君  暴力追放推進の総会の為早退します。  

吉岡孝恭・狩屋幸治君  早退します。     

 スマイル １７，０００円  

●プログラム「今後の経済・マーケット環境の見通し」 山中 章俊様  
アベノミクスが始まって３年がたち、日本経済を含めマーケット環境は昨年までは良好でした。  
今年の年初から様子が変わり株式は暴落し、為替も円高に振れています。日経平均では六千円下が  
り、為替は１０５円まで円高になりました。アベノミクスは金融緩和をして円安に導きトヨタを  
中心とした輸出中心の大企業が業績を伸ばし、その利益を給与などに還元して全国的に景気を良  
くしていく考えでした。今年になってそのアベノミクスの雲行きが怪しくなってきました。なぜ  
マーケットが崩れてきたかと言いますと、①中国経済の悪化②原油の暴落③アメリカの利上げの  
問題などが原因と思われます。中国経済はリーマンショック後の過剰投資のつけが今問題となっ  
ています。また習近平と李克強の権力争いも問題となっており、ここ数年は中国経済が良くなる  
ことはないと思います。原油は OPEC が減産調整できないためにしばらくは、商品市況の上昇は  
ないと思われます。  
アメリカの利上げは６月か７月にあると思います。先日、伊勢志摩でサミットがありましたが G7 
の中で日本の経済成長率が一番悪いので安倍首相は財政出動を呼びかけましたが、賛同を得るこ  
とはできませんでした。今後の一番の問題になるのは１１月のアメリカ大統領選挙です。多分ク  
リントンだろうとマーケットは予想しています。大統領選挙まではなかなか動きにくい状況です。  
私たちが予想しているのは以上の条件が予想の範囲内に収まっていれば年末日経平均は 18,500 円、  
また為替はアメリカの二回の利上により１１８円程度と予想しています。  
私どもは多くの運用商品をご用意していますので、今後もよろしくお願いします。  
本日はこのような機会を与えていただきましてありがとうございました。  

 
次週以降のプログラム＆行事予定   

 ６／１０（金） 第 3 回 30 周年記念式典実行委員会  １９：００～ 笠岡グランドホテル  

６／１１（土） 第 3 回第 6 グループ会長幹事会    １７：３０～  若よし  

 ６／１７（金） 第 3 例会  一年を振り返って 中務会長・長鋪幹事  

 ６／１８・１９（土日） 三六九会ゴルフ大会  金城ゴルフ倶楽部 7：58 スタート  

 ６／２４（金） 会長幹事鈴木ガバナー補佐慰労夜間例会 19：00～ 笠岡グラウンドホテル  

 ７／ １（金） 第 1 例会  新年度の抱負  小川隆則会長・池田 孝幹事  

 ７／ ３（日） スマイル会 終ゴルフコンペ   １０：０７スタート 福山カントリークラブ  

                         １９：００～ 焼肉ハウスにて打上げ会  

 ７／ ８ (金 )  第 2 例会   新年度の抱負  理事役員・各委員長  


